

Pressemitteilung

03.02.2014



NORMA Group SE
Media Relations
Edisonstraße 4
63477 Maintal

www.normagroup.com

NORMA Group rückt Marke CONNECTORS mit neuem Web-Auftritt ins Rampenlicht

Maintal, Deutschland/Tagelswangen, Schweiz, 3. Februar 2014 – Die NORMA Group, ein internationaler Markt- und Technologieführer für hochentwickelte Verbindungstechnik, präsentiert ihre Marke CONNECTORS mit einem neuen Web-Auftritt unter www.connectors.ch. CONNECTORS Verbindungstechnik mit Sitz in der Schweiz ist spezialisiert auf Anwendungen für die Pharma- und Biotech-Industrie. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter der NORMA Group.

„Die Marke CONNECTORS genießt einen hervorragenden Ruf in der Pharma- und Biotech-Branche“, sagt Bernd Kleinhens, Vorstand Business Development bei der NORMA Group. „Die Herausforderung bestand darin, die Marke klar von unseren anderen Qualitätsmarken abzugrenzen und sie dennoch als Teil der NORMA Group erkennbar werden zu lassen. Ich denke, dies ist uns mit dem neuen Web-Auftritt gelungen.“

Kernstück der neuen Website ist die 3D-Animation einer Produktionsanlage, die auf interaktive Weise das Produktportfolio anhand unterschiedlicher Anwendungsbeispiele präsentiert. Passend zu den CONNECTORS-Produkten für die Pharma- und Biotech-Industrie dominieren die Farben Weiß, Grau und ein helles Blau das Design der Website. Die Ergonomie der Seite ist angelehnt an die [Unternehmenswebsite](#) der NORMA Group: Die CONNECTORS-Produkte kommen in großflächigen Bildern auf der Startseite zur Geltung. Eine benutzerfreundliche Navigation macht Informationen zu Unternehmen und Vertriebsstandorten sowie Dokumente zum Download und Montageanleitungen schnell zugänglich. Auf der Website finden sich die Pressemitteilungen zu Connectors und zur NORMA Group wie auch die Links zu den Social Media-Auftritten auf Facebook, Twitter und LinkedIn. Die Website ist für alle mobilen Endgeräte optimiert und passt sich dynamisch der Bildschirmgröße an.

„Connectors ist die erste Marke der NORMA Group mit einer neu gestalteten Website“, ergänzt Kleinhens. „Um ihr Profil zu schärfen, werden künftig auch andere Marken einen frischen Anstrich im Internet erhalten.“

Die NORMA Group SE hat die CONNECTORS Verbindungstechnik AG im April 2012 übernommen. Mit Sitz in Tagelswangen in der Schweiz vertreibt Connectors seit über 25 Jahren Verbindungselemente für die Pharma- und Biotech-Industrie. Die Produktpalette umfasst unter anderem Schellen, Ventile, Schläuche, Verbindungslösungen und Magnetrührwerke für die Steriltechnik. Das Unternehmen bietet seinen Kunden darüber hinaus Beratungs- und Planungsdienstleistungen für pharmazeutische Prozessanlagen.

Weitere Informationen über das Unternehmen finden Sie unter www.normagroup.com. Für Pressefotos besuchen Sie unsere Plattform www.normagroup.com/Pressebilder.

Pressemitteilung

03.02.2014



NORMA Group SE
Media Relations
Edisonstraße 4
63477 Maintal

www.normagroup.com

Pressekontakt

NORMA Group SE
Daphne Recker
Media Relations
E-Mail: daphne.recker@normagroup.com
Tel.: +49 (0)6181 - 6102 743

Über NORMA Group

Die NORMA Group ist ein internationaler Markt- und Technologieführer für hochentwickelte Verbindungstechnik. Das Unternehmen fertigt ein breites Sortiment innovativer Verbindungslösungen in drei Produktkategorien (Befestigungsschellen, Verbindungselemente und Fluidsysteme) und beliefert mehr als 10.000 Kunden in 100 Ländern mit über 30.000 qualitativ hochwertigen Produkten und Lösungen. Zum Einsatz kommen die Verbindungsprodukte zum Beispiel in Fahrzeugen, Schiffen, Zügen, Flugzeugen und Haushaltsgeräten, in Motoren und Wasserleitungen sowie in Anwendungen der Pharmaindustrie und Biotechnologie. Im Jahr 2012 erwirtschaftete die NORMA Group einen Umsatz von rund 605 Millionen Euro. Das Unternehmen mit etwa 4.800 Mitarbeitern verfügt über ein weltweites Netzwerk mit 19 Produktionsstätten und zahlreichen Vertriebsstandorten in Europa, Nord-, Mittel- und Südamerika sowie im asiatisch-pazifischen Raum. Hauptsitz ist Maintal bei Frankfurt am Main. Die NORMA Group SE ist seit April 2011 an der Deutschen Börse gelistet und seit März 2013 im Aktienindex MDAX vertreten.